

Im "Grandhotel Feilbachmühle"

● **Oberbexbach.** Stimmt die Chemie der Akteure eines Ensembles untereinander, dann kann sogar ein luftig-leichter Bühnenstoff zu einer großen und großartigen Vorstellung mit bleibendem Eindruck werden.

Diesen Weg beschreitet seit Jahren erfolgreich die Theaterabteilung des TVO. Posse und Komödie, Klamotte und Boulevard sind der richtige Rahmen, in dem sich die Darsteller mit Leib und Seele ausleben. Das passt prächtig, das ist stimmig, das kommt gut an und das begeistert. So auch am Wochenende, als die Theaterabteilung mit dem "Grandhotel Feilbachmühle" ihr neuestes Werk auf die Bühne des Volkshauses brachte.

Patrick Weber war es wieder, der zur Feder gegriffen hatte und - basierend auf Motiven der Komödie "14 Tage Luxus" von Martina Worms - das Leben im "Grandhotel Feilbachmühle" auf die Schippe nahm. Regie führte wieder in bewährter Manier Herbert Bruder.

Wer's verpasst hat, kein Problem, am Freitag 29. Oktober und Samstag 30. Oktober jeweils 19.30 Uhr bieten sich 2 weitere Möglichkeiten, um abzutauchen in eine "mondäne Hotelwelt", an der Feilbachaue. Karten gibt es an den Vorverkaufsstellen OPTIK Schuck in Bexbach, Rathausapotheke Oberbexbach sowie telefonisch unter 06826-8905 bei Emelie Hartmann.